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令和６年第６回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和６年６月２７日（木） 
午後１時３０分～午後２時１５分 

 
２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 
 
３ 出 席 者  教育長    山口 武士 
        教育長職務代理者  宮  陽 一 

委 員    深井 美千代 
委 員    横田 豊三郎 
委 員    深野 はるみ 

 
４ 署名委員  教育長職務代理者  宮  陽 一 
 
５ 説明職員  教育部長   磯谷 雅之 

学校統括監   武田 圭介 

教育政策課長   中島 雄一 
生涯学習課長   岡  義 朗 
学校教育課長   大竹 宏治 
小中学校連携教育推進担当課長   鳥山 裕貴 
教育相談室長   関﨑 純也 
鶴瀬公民館長   土田 宗孝 
南畑公民館長   落合 一志 
水谷公民館長   中田 正義 
水谷東公民館長  利田 教子 
水子貝塚資料館長  堀  善 之 
学校給食センター所長  江口 総介 

 

６ 事務局職員 教育政策課主任  西山 麻里 
 

７ 傍 聴 者  １名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 日程第一 議事事項 

議案第１７号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱及び任命 
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について 
［顛末］原案のとおり議決した 
議案第１８号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 
［顛末］原案のとおり議決した 
議案第１９号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会委員の委嘱について 
［顛末］原案のとおり議決した 
議案第２０号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 
［顛末］原案のとおり議決した 
議案第２１号 富士見市立図書館指定管理者候補者の選定について（諮問） 
［顛末］原案のとおり議決した 
 

 日程第二 報告事項 

（１） 令和６年度事務事業点検・評価の実施について 
（２） 令和６年６月定例市議会の報告について 
（３） 令和５年度家庭学習応援事業の報告について 
（４） 富士見市公民館運営審議会の報告について 
（５） その他 

・第３２回やなせ川いかだラリー 
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会議の進行状況 

 
開会 

山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局  前回の会議録の朗読 

山口教育長  署名委員に宮委員を選任します。 

 
日程第一 議事事項 

議案第１７号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱及び任命

について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

議案第１８号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長及び鶴瀬公民館長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

議案第１９号 富士見市史跡水子貝塚保存整備委員会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長及び水子貝塚資料館長が説明を行った。 

以下質疑。 

深野委員  水子貝塚について親子で学べる場にすることや、子育て世代に水子

貝塚の存在をもっと知ってもらうことはできないでしょうか。 

水子貝塚資料館長 

  文化財については、保存だけでなく活用することが求められていま

す。今後の再整備にあたっては、市民がより活用できる場となるよう

検討していきます。 

 

議案第２０号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

資料に基づき、教育部長及び学校給食センター所長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

 

議案第２１号 富士見市立図書館指定管理者候補者の選定について（諮問） 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 
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日程第二 報告事項 

（１） 令和６年度事務事業点検・評価の実施について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 
特段の質疑なし。 

 
（２） 令和６年６月定例市議会の報告について 

資料に基づき、教育政策課長が説明を行った。 
以下質疑。 

深井委員  学校施設の使用制限に関する質問の趣旨は何でしょうか。 

教育政策課長  学校施設の工事期間中は、校庭の一部を駐車場や資材置き場として

使用するため、一定期間利用できなくなることに対して、改善に向け

た対応を求める趣旨の質問です。 

宮委員  学校の早朝開放について、市はどのような考えなのでしょうか。 

学校統括監  現場の教員では早朝開放に対応できない旨の答弁をしました。 

深野委員  健康診断未受診者に対して、どのように対応しているのでしょうか。 

学校教育課長  これまでも他学年の検診時に受診を促すほか、不登校児など教育支

援センターあすなろに通っている児童生徒については、特別支援学校

で受診できるよう配慮しています。 

深野委員  学校給食における牛乳のストローレス化とは、どのようなものでし

ょうか。 

学校給食センター所長 

  所沢市では、今年度から牛乳パックの上部を開けてストローなしで

飲めるようにしているため、当市でも実施できないかという質問でし

た。今後、ストローレス化について検討していく旨の答弁をしました。 

 
（３） 令和５年度家庭学習応援事業の報告について 

資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 
以下質疑。 

横田委員  鶴瀬公民館における中学３年生の英語の点数の伸び率がとても高

いことについて、どのように分析していますか。 

生涯学習課長  同じ難易度の設問を初回、中間、最後の計３回実施しており、約３

倍の伸び率であるため、イブニングスクールの成果と捉えています。 

宮委員  対象を小学４年生からに拡大してはいかがでしょうか。 

生涯学習課長  対象学年については、今後検証していきます。 

 
（４） 富士見市公民館運営審議会の報告について 
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資料に基づき、鶴瀬公民館長が説明を行った。 
以下質疑。 

深井委員  スマートフォンを教える機会というのは、高齢者に対して若者世代

が教えるということでしょうか。 

南畑公民館長  異世代交流を兼ねて若者世代が高齢者へスマートフォンの使い方

を教える取組みを実施してはどうかという意見がありました。 

 

（５）その他 

・第３２回やなせ川いかだラリー 

資料に基づき、水谷東公民館長が説明を行った。 
特段の質疑なし。 

 
閉会 

山口教育長  閉会宣言（午後２時１５分） 

 

 


